

COLABORAN EN ESTE NUMERO

ANTONI JUTGLAR: *Premio extraordinario en la Licenciatura y en el Doctorado, ha enseñado Historia en las Universidades Complutense y Autónoma de Madrid y en la Autónoma de Barcelona. Actualmente es profesor numerario de Historia contemporánea en la Universidad de Barcelona. Se ha dedicado fundamentalmente a los estudios de Historia social contemporánea y de Historia del pensamiento y las mentalidades. Entre sus obras publicadas destacan La era industrial en España (1962), Occidente, mito y realidad (1963), Federalismo y revolución. Las ideas sociales de Pi y Margall (1966), Els burgessos catalans (1966), Les classes socials a Catalunya (1967), Ideologies i classes en la Espanya contemporánea, 2 vols. (1968, 1969), La España que no pudo ser (1972), Pi y Margall y el federalismo español, 2 vols. (1975, 1976), y De la Revolución de 1868 a la Restauración (1976).*

JUAN RAMÓN CUADRADO ROURA: *Nació en Gerona y tiene treinta y nueve años. Doctor en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense, estudió con posterioridad en las Universidades de La Sorbona (Doctorado ISEA), Oxford, Namur, Belgrado y Salzburg. Fue profesor en las Universidades de Madrid, Barcelona y Santiago, y actualmente es catedrático de Política económica en la Universidad de Málaga. Especializado en Economía regional, Política coyuntural y Política económica española, ha publicado artículos sobre dichos temas en las principales revistas científicas. Entre sus libros y monografías destacan Las inversiones extranjeras en España: una reconsideración, España invierte en el exterior, Las Cajas de Ahorros y los desequilibrios regionales, Tablas «input-output», cuentas regionales y balanza comercial de Andalucía oriental, y Tablas I. O. de Andalucía (en prensa). Es también director de la Revista de Estudios Regionales y de Cuadernos de Ciencias Económicas y Empresariales.*

FERNANDO SANTAOLALLA LÓPEZ: *Nació en Barcelona en 1948. Licenciado en Derecho por la Universidad de Madrid, es letrado de las Cortes (prestando sus servicios en el Senado) y técnico de Administración civil. Ha desempeñado distintos cargos en los Ministerios de Hacienda, Planificación e Interior, y actualmente es jefe de la Sección de Informes de la Secretaría General Técnica del Ministerio de Industria. Es autor de diversas publicaciones, entre las que cabe destacar un estudio sobre Las preguntas parlamentarias, aparecido en esta misma REVISTA.*

PEDRO DE MIGUEL GARCÍA: Nació en Pola de Siero (Asturias) en 1938. Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense, es doctor en Derecho por la de Granada. Profesor adjunto de Derecho administrativo, es autor de más de treinta publicaciones y varios libros, entre los que destaca El intervencionismo y la empresa pública, editado por el Instituto de Estudios Administrativos. Técnico de Administración civil, ha desempeñado distintos cargos en los Ministerios de Obras Públicas, Presidencia del Gobierno y Planificación, en el primero de los cuales es actualmente subdirector general de Política Ambiental.

BORJA CARDELLÚS Y MUÑOZ-SECA: Nació en Madrid en 1946. Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas por la Universidad de Madrid, pertenece al Cuerpo Técnico de Administración Civil, prestando actualmente servicios en la Secretaría General Técnica del Ministerio de la Presidencia del Gobierno como director de Programas. Ha sido profesor de Sociología de la Facultad de Ciencias Políticas de la Universidad de Madrid. Ha participado en numerosos congresos sobre temas de medio ambiente y es profesor del Centro Internacional de Formación en Ciencias Ambientales (CIFCA). Vocal, en representación del Ministerio de la Presidencia del Gobierno, de la Comisión Internacional del Medio Ambiente (CIMA), de la Comisión Interministerial de Ordenación del Territorio (CIOT) y del Patronato del Parque Nacional de Doñana.



